

Kreis Borken

## Neu bei Facebook

**[11.05.2015] Via Facebook informiert der Kreis Borken nicht nur über Kreistag und Kreisverwaltung. Auch Veranstaltungen oder Geschwindigkeitskontrollen kündigt die Kommune künftig in dem sozialen Netzwerk an.**

Auf Facebook ist jetzt auch die Kreisverwaltung Borken vertreten. Die nordrhein-westfälische Kommune will dort laut eigenen Angaben aktuelle Informationen um Kreistag und Kreisverwaltung veröffentlichen. Darüber hinaus wird sie in dem sozialen Netzwerk auf eigene Veranstaltungen, Stellenangebote sowie Geschwindigkeitskontrollen hinweisen. „Auf diesem Weg erhoffen wir uns, noch mehr Bürgerinnen und Bürger zu erreichen“, sagt Landrat Kai Zwicker. Auch nicht angemeldete Internet-Nutzer können die Facebook-Inhalte des Kreises ansehen. Die Themen werden laut der Kommune passend für das soziale Netzwerk aufbereitet. Der Facebook-Auftritt ergänze dabei die bisherige Öffentlichkeitsarbeit. Alle Informationen seien ebenso auf der Internet-Seite der Kommune oder über weitere bislang übliche Veröffentlichungswege zu bekommen.

(ve)

Stichwörter: Social Media, Social Media, Facebook, Kreis Borken